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 令和４年度 第２回理事会議事録 

 

山形県国民健康保険団体連合会 

 

１.開催日時 

  令和４年９月２８日(水) 午後１時３０分～午後２時２０分 

 

２.開催場所 

  山形県寒河江市「山形県国保会館」 

 

３.出席者の氏名 

（理事） 

理事の出席状況 理事１１名中 出席８名 書面表決による出席３名 

理事長  遠藤 直幸（山辺町長） 

副理事長 白岩 孝夫（南陽市長） 

副理事長 加藤 正美（大蔵村長） 

常務理事 雨谷  充 

理 事  佐藤 孝弘（山形市長）（代）市民生活部長 

理 事  皆川  治（鶴岡市長）（代）国保年金課長 

理 事  土田 正剛（東根市長）（代）副市長 

理 事  佐藤 誠七（白鷹町長） 

理 事  阿部  誠（三川町長） 

理 事  元木 洋介（最上地区広域連合長） 

理 事  徳永 正靱（山形県医師国民健康保険組合理事長） 

（監事） 

 監 事  佐藤 洋樹（寒河江市長） 

  

４．理事会の議事の経過の要領及びその結果 

（１）理事長より理事長挨拶があった。 

〇令和６年度に予定されている次期国保総合システムの更改に向けて、令和５年度につ

いても 50 数億円の補助が必要と見込まれており、国に財政支援を要請していたが、この

度の令和５年度予算概算要求では、事項要求の扱いとなった。保険者や被保険者の負担

とならないよう、引き続き関係各所への働き掛けを進めている。 

〇本日の理事会は、報告事項として、令和３年度決算における外部監査の結果について、

審議事項として、３年度の剰余金の決定に伴う各会計の補正予算及び規則の一部改正に

ついて、協議事項として、令和５年度における職員体制や会員負担金及び各種手数料に
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ついての協議などが予定されている。慎重審議の上、ご理解を賜りたい。 

 

（２）本会規約第３２条により、理事長が議長を務めた。 

 

（３）事務局より、理事１１名中、出席８名、書面表決による出席３名となっていたため、

理事会が有効に成立することが報告された。 

 

（４）議事録署名員には、議長の指名により佐藤誠七理事及び元木洋介理事が選任された。 

 

（５）議案及びその審議状況は次のとおりであった。 

 

  ①報告事項 

令和３年度決算における外部監査の結果及び発見事項への対応について、事務局から

説明があった。 

複数の理事より、「退職給付引当資産について、税法上の上限額を上回ったとしても、

指摘どおり年次計画を立てた上で満額確保に向けるべきではないか」との発言があり、

事務局より、指摘の目標額には到達していないが、昨年度から計画を立てて積み立てて

いると答弁があった。 

 

②議案 

議案第１号 令和４年度山形県国民健康保険団体連合会一般会計補正予算（第３号）

について 

議案第２号 令和４年度山形県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支払特別会計

補正予算（第１号）について 

議案第３号 令和４年度山形県国民健康保険団体連合会後期高齢者医療事業関係業

務特別会計補正予算（第１号）について 

議案第４号 令和４年度山形県国民健康保険団体連合会介護保険事業関係業務特別

会計補正予算（第２号）について 

議案第５号 令和４年度山形県国民健康保険団体連合会障害者総合支援法関係業務

等特別会計補正予算（第１号）について 

議案第６号 令和４年度山形県国民健康保険団体連合会特定健康診査・特定保健指導

等事業特別会計補正予算（第１号）について 

議案第７号 令和４年度山形県国民健康保険団体連合会第三者損害賠償金特別会計

補正予算（第１号）について 

議案第８号 山形県国民健康保険団体連合会職員の育児休業等に関する規則の一部

改正について 

議案第９号 次期国保総合システム外付けシステムの機器調達に係る売買契約につ

いて 
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  ③審議状況（議決事項） 

議案第１号～議案第７号： 

議案第１号～議案第７号について、事務局から一括して提案説明があり、特に質

問・意見がなく、全員異議なく原案のとおり可決された。 

議案第８号 

議案第８号について、事務局から提案説明があり、特に質問・意見がなく、全員

異議なく原案のとおり可決された。 

議案第９号 

議案第９号について、事務局から提案説明があり、特に質問・意見がなく、全員

異議なく原案のとおり可決された。 

 

④協議事項 

（１）令和５年度における職員体制について（案） 

事務局から説明を行った。元木理事より、「職員の採用試験はいつ頃になるのか」

との質問があり、事務局より、11 月中に実施予定と回答する。これに対し、元木理事

より、「優秀な人材の確保に向け、遅くならないよう検討いただきたい」との意見が

あり、事務局より、検討していくと回答する。 

（２）令和５年度における会員負担金及び審査支払手数料等について（案） 

事務局から説明があり、特に質問・意見がなく、全員異議なく原案のとおり承認さ 

れた。 

 

  この議事録が正確であることを証するため、記名押印する。 

 

 

議 長（理事長） 遠藤直幸 

 

議事録署名員（理事） 佐藤誠七 

 

議事録署名員（理事） 元木洋介 


